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2 5 ANIVERSARIO DE NUESTRA CONSTITUCIÓN

-:.: _ _ : := : : a*:-s de 2005 conmemoramos en España el veinticinco aniversario de nuestra

'i=- =-:- :: ::.e:-osydeberesfundamentalesdelosciudadanosymarcandolaspautasdecohe-
- : :-::-.-:-:c territorialen nuestro país.

:- .: -= :. : , : es momentos, una serie de personas, olvidándose de sus diferentes ideas polÍticas,

' : - *: : ¿.ie .neritorio consenso las normas de consolidación del Estado español, un Estado Social y
-j::: :e ferecho basado en la defensa de unos valores de libertad, justicia, igualdad y pluralismo

-: jcs ios españoles nos hemos de felicitar por tener una ConstituciÓn que haya permit do a os espa-
.: es pcder vivir en una sociedad más libre y democrática, pero asímismo hemos de aprovechar este cc''rme-

-3rac ón para seguir apoyándonos cada dÍa en ésta, nuestra ConstituciÓn, la de todos los espa^o es 'r' DCaer

'ef orzar en nuestra sociedad mayores valores de igualdad y justicia'

Hemos avanzado mucho en estos veinticinco años, pero aún nos queda mucho cam¡c c.3'3:3'rer,
todavía son patentes en nuestro país grandes desigualdades sociales y econÓmicas co-e-'::-::-:: 3 cs

poderes públicos promover las condiciones para corregir esas desigualdades, En los t:r:s a':: :¿'ece

estarnos invadiendo una plaga de violencia doméstica y de género, violando derechos r¡rCa-:^:¿ :: :3 os

ciudadanos que se recogen en nuestra Constitución. Los extranjeros no disfrutan de as - =-:. ::.aCes
públicas en nuestro país, sufriendo en muchos casos acoso xenÓfobo y racista, y a¡' e- ^-:s:-:: I2s se

slgue coartando la libertad ideológica, de expresión u opiniÓn de muchos españoies ,A, z -:'¿ :. z::?:er a

cargos o trabajos públicos no siempre se parte de las mismas condiciones de igua Ca. -2;=-i-:: :3 una

enseñanza pública de calidad para todos, o el derecho a disfrutar de una vivienda d E'a \ ¿:::': :': :-: ezan

a peligrar en los últimos años. Y por supuesto la lacra delterrorismo, que elimlna e' m-:-:É . -:.:.^:s de

nuestro país uno de los valores fundamentales en los que se sustenta nuestra Co's::-: :- : :É::l
Son algunos ejemplos que ponen de manifiesto que debemos Segu r tr¿:¿-

ésta, nuestra ConstituciÓn, la que tenemos, aunque también hemos de C:'.¿- :-=
avanza y pgr tantO nuestra ley de leyeS pUede neCeSitar CiertOS rei3l-:: : =--:-: -:--:' i

consensuados, que hagan de ella un texto aÚn más eficiente.

Añora, febrero ae 2Jl! !'::'' : -::t: - :: = ff1.
:--:,: ',' --,a:z l:': , sta

25 ANIVERSARIO DE LA CASA DEL PUEBLO

Durante este año 2004, los socialistas de Añora estamos de anirre's¿':

nuestropueblo,decidieronConarrojoyvalor,adquirirunaCaSaparaque 2S::'::'t;'" 1-:::::
trOpueblopudieranreunirseparatratarasuntosdesuinteésyde me-c'.-:-:-:-:; :: :: -i:
LA CASA DEL PUEBLO.

EIPSOE es el único partido político del pueblo que tiene un¿ sede c':: .

h/iembros de Juventudes Socialistas de Añora han entrevistadc a .-: l= ,: ^-:: :^-: =-3::l:'r- -

tantes y fundadores de la Casa del Pueblo, Hilario Sánchez CarcÍa

Pregunta: Este año se celebra el 25 aniversario de la Casa det Pueblo ¿Que eecue''da y destacaría de

aquellos años?

Hilario; Lo más importante era eltener un lugar donde reUnrrSe, l:'l= '--:.' '.: a- lsSp.les de tanto

tiemposinpoderhablar.Lagenteteníaunagranilusionyaunquecongr¿al.sl':-:rl:s le3Cca cspocos

recursosantealgotanincierto,sepudoadquirir.Decirqueinclusogettece .¿'::a::'rJlstadeentonces
hizo su colaboración económica.

p.: Han pasado muchos años en los que han sucedido muchos cambios ¿Le sorprende la actuaciÓn de
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ir, j-- -- ; ;-:' "' : 
plano politico de Añora?

- - 
-.- --: 3-r ¿que ios años ex stia más d á ogo y discus on

, ' ' . -' :: - : 'nos años la derecha, aferrandose a su mayorÍa
- - - . : = a dlalogo, cuando deberÍa ser lo contrario, lo que

: . ,: . :=nccracra ha perdido nivel con respecto a aquellos años,

:, - =-aa scrprendente.

) ; Qué le llevó hace años a presentarse en las listas del PSOE?

H.: Cuando tenia 1B años, tuve que trasladarme a Cataluña, y es

il donde vi una vida distinta, que no era sólo lo que siempre nos

Tras esto ingresé en la U.C.T. y posteriormente en el Partido Socialista,
que era el partido que sintonizaba con mis ideas. con esa lucha por

una mejor organización de nuestra sociedad.

El entrar en el panorama polÍtico de Añora, fue por ideas, por
convicciones ideológicas, pero no por vocación politica.

P.: ¿Durante cuántos años fue concejalen elAyuntamiento de
Añora?

H.: Fueron 3 legislaturas completas en la oposición y dos años

en el equipo de gobierno. (Tomé posesión como concelal para sustituir a lvls José Olmo).

P.: ¿Se ha retirado de la politica?

H.:Ya he dicho anteriormente que nunca he tenido vocación de ser polÍtico, pero mi actitud siempre
será de colaboración al partido socialista, y el no participar más se debe al escaso tiempo que el trabajo me
deja.

P.: Qué supuso la unión del PSOE con otros grupos políticos para gobernar el ayuntamiento de Añora?

H.: Durante la dictadura. los Ayuntamientos se dedicaban a mantener el sistema. Durante el periodo de
UCD, se intentó que el Ayuntamiento fuese una lnstitución al servicio del ciudadano, pero en la segunda
legislatura con mandato de AP, este Ayuntamiento pareció volver a la autarquía fascista de antes. Y la unión
de lndependientes, PSOE y Partido Comunista supuso un carnbio enormemente positivo a todos los niveles.
un cambio de ponerse al servicio de los ciudadanos. y aunque con grandes dificultades, este pueblo le debe
mucho a esa unión y mención especial al esfuerzo realizado por Rafael lt/oreno.

P.: ¿A qué cree usted que se debe el hecho de que lzquierda Unida lleve varios mandatos sin represen-
tación en elAyuntamiento? ¿Qué opina usted de la pluralidad política?

H.: Realmente el que no tenga representación es debido a que no tiene el apoyo suficiente en nuestro
pueblo. Lo que sÍ he de decin es que toda la izquierda ha de hacer un esfuerzo de unión, y si fuese necesario
crear un proyecto común de izquierdas capaz de ser apoyado mayoritariamente por nuestro pueblo.

P.: Qué diferencia encuentra entre la forma de gobernar de los equipos de goQierno del ayuntamiento
cuando usted era concejalen la oposición y elgobierno delPP de ahora?

H.: Creo que en los últimos años hemos retrocedido a nivel democrático, antes todos los grupos polÍti-
cos estaban más informados y representados en la toma de decisiones, antes sí contaba la opinión de los
grupos de la oposición, ahora se desprecia al adversario.

P.: ¿Cómo define la actual situación de Añora tras más de ocho años de gobiemo del PP?

H.: Se esfán creando infraestructuras, sin embargo, en eltema de urbanismo se esfán llevando a cabo
actuaciones que dan lugar al menos a debate. El ampliar el casco urbano, con lo que ello conlleva en gasto,

cuando existen tantas viviendas vacías dentro del pueblo, para mi es algo grave en la política que se está
llevando a cabo en estos momentos en nuestro pueblo. No se planifica y si se hace después se lo saltan (¿para
qué se ha hecho un poligono lndustrial si luego se permite construir en otros sitios naves con fines industria-
les, y en el polÍgono lndustrial se permite hacer lo que no corresponde allí?. ¿Por qué se permite hacer
construcciones ilegales en suelo no urbanizable?)
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p.: Cuát es su opinión respecto a la actuación de oposición del PSOE desde que gobierna el PP (Últimas

legislaturas)?

H.: En este pueblo srempre ha sldo dificil hacer oposición, porque la oposiciÓn constructiva no se escu-

cha en la calle, en la calle se escuchan los comentarios Yo recuerdo aquellos años en los que la izquierda iba a

los actos con timidez y la derecha iba avasallando, avasallaba en todos sitios, hasta en Ia sacristÍa repartÍan

folletos políticos. Pero esta no es la oposic on que hace la izquierda ni la que a mi me gustaria que hiciese el

PSOE. El PSOE debe hacer y hace, una oposicion responsable.

P.: ¿Cómo valora la actualsituaciÓn de empleo de Añora?

H.:Siempre es difici crear en-rp eo en os pueblos pequeños donde se eslá más pendiente de as subven-

ciones y el trabajo para ganarse a ia gente "pan para hoy y hambre para mañana" que al f nal se queda en

nada.

P.: Cuál cree que será el resultado tanto de las elecciones autonómicas como generales del 14 de

marzo?

H.:Elresultadoseráe quecadapartidoseacapazdetransmitiralagente,aJr:-..¿*.:--::edecir
que existe una gran man pu acion de los medios de comunicacion que nf ur,'e --:': .- a.:a:al¿c Cad de

transmision de in'o'mac o-

P.: Qué opinión le merece José Luis Rodríguez Zapatero? ¿Comparte su forma d€ hacer oposiciÓn?

H.:AntesmeparecaqJenoeralosuficientementefirme,sinembergc ¿'.'.-.,-'.:.:'asdia,yha
adquirido un nivel de magr f co lÍder

P.:Qué opina de la iuventud ante la política, actualmente?

H.: La juventud hcy dia la veo más desmotivada que en aquellos aics :- . --:..:- :: i:a Hoy los

jóvenesestánmásprepa.aCosycapacitadosyesperoqueestolespued¿-':-'.':.'1 ..'.':'1)adepoder
intervenir, pero ahora estan muy metldos en su formaciÓn.

p.: Como ya sabemos, usted se dedica a la ganadería. ¿Cuál es su opinion Ce tte s,i-e:,iÓn econÓmica

local, donde elsector de maYor desanollo es elganadero, Y su viabilidad futura?

H.:Las explotaciones hoy día han de cumplir unas exigencias de insta ¿c 3-.: ^- .'-.=- '' =-::, etc . y los

ganaderos disponemos de poca libertad en el sentido de que todo te lo 'n!c-=- exigencias con
as, además las

sectores, bien
eSCaSaS ayudas, esto hace que Se haga inviable la supervivencia para exp Cta: :^=: :': --'
explotaciones ganaderas necesltan un relevo generacional. Yo creo que her::.
relacionados con Ia ganadería o no,

p.: ¿Cuátcree usted que es la causa de que no haya dimitido ningún ministro del oF, tentendo en cuenta

las graves situaciones que se han ltevado a cabo durante elgobierno del PP (caso Gescetee P'estige'marea

negra, guerra lrak, caso Perei¡|, ....)?

H.:Por dar una idea falsa de unidad, porque alguien puede tener esa fc.n ¿ :a z-:-.' :='-': ::ic un

colectivo. Entonces, ¿hasta dónde están dispuestos a llegar en la vida pÚbiicar -. -: -: l-: l::.- tacer s

se ha cometido un error, eS mentir. No es que no dimitan, sino que ante esl¿s a:-i: ,-:: - elie'r a a

sociedad, ilo peor que puede tener un político es la mentira, esto es lamentab e 3 -¿::::?:.
p.: ¿Qué le diría a la ministra de Administraciones Púbticas después de escuchar sus Últimas declaracio-

nes, llamando asesinos a los que han pactado con el PSOE?

H.:Yo creo que cuando un ministro tras otro hace una serie de declara::-:::2- :esefortunadas es

que lo hacen conscientemente, saben perfectamente lo que están diclendo Es t':i3', :'eccJpante tener un

gobierno con estos ministros que puedan hacer este tipo de declaraciones \/ r3 . ¿:e '¿C¿

p.: ¿Sabiendo la importancia del probtema delterrorismo en nuestro pais Y la cercanía de las elecciones

¿eué opinión le merece las opiniones por parte detPP ante la situación de gobierno tripartito en Cataluña?

H.: Lo más preocupante es el uso partldista que el gobierno hace de, te'ro'lsmo para atacar a su

^!. ^-^^- ^¿uvel:dt u

p.: ¿Cuát es su postura sobre la actuación de los sindicatos en estos años del gobierno del PP en Espa'
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Jp ¿Aé qE los derechos de los trabajadorx * están @anallando y llevando a cabo de una forma

üú?
FL Quizá hubo una etapa en Ia que los sindicatos eran reacios a los cambios que se avecinaban y poste-

rtrmente han sido especialmente blandos ante propuestas más duras que las que se proponÍan antes. Hoy

úa, el trabajador es una persona al servicio de la empresa, sin tener en cuenta que esta persona tiene una

fanilia, lugar de residencia, vida privada, ..y existe una gran precariedad laboral.

P.: Ante la relación Salarios-lmpuestosJWlntereses-Alquilerx-Precios alconsumo ¿Cree que ha au-

nantado el poder adquisitivo de los ciudadanos españoles? ¿Cree que se tienen en cuanta, en los niveles de

Wcentaje adecuados, las diferentes masas sociales (según niveles de renta) a la hora de realizar políticas

frcales?

H.: En los últimos años la relación salario - precios de consumo ha hecho que haya disminuido nuestro
poder adquisitivo, A nivel del Estado se han reducido los impuestos directos y aumentado los indirectos, algo
que favorece a los que más tienen y perjudica a los que menos. Además reducciones fiscales para planes de
pensiones, escuelas privadas, etc. van encaminadas a beneficiar a los que pueden pagarlo, o sea, a los que

más tienen.

P.: Ante la situación económica que nos da a conocer el gobiemo actual (aumento del PlB, defrc¡t
presupuestario cero). ¿Cree usted que se refleja en la vida diaria delciudadano (proteccion social, aumento

de poder adquisitivo, trabajo estable, adquisición de vivienda, ...) de una manera adecuada?

H,: El déficit cero lo consiguen a través de recortes en las prestaciones sociales. Un ejemplo es el

accidente delYak-42, iesa es la forma que tienen de conseguir el déficit cero reduciendo gastos. contratando
aviones en esas condiciones de seguridad!.

P.: Cree ustd que la economía familiar se está hipotecando y en un futuro nos pasará factura?

H.: En los últimos años, debido a los bajos tipos de inteÉs, ha permitido que se invierta en vivienda. y
esto da pie a especulaciones y entramados que favorecen a los poderosos. Esto no es una actividad que

genere riqueza y valor añadido a nuestra sociedad, no es como un cÉdito para crear una empresa.

P.: Cambiando de tema. ¿Qué opina sobre la politica erterior delPP?¿Cree que elacercamiento total
('sin argumentos') a EE.UU. y el distanciamiento a Europa, teniendo como telon de fondo la Ouerra de lrak,

nos beneficiará o perjudicará y por qué?

H.: Creo que seÉ negativo para nuestro país. España entró en la Unión Europea con dificultades. Los

fondos de cohesión, gracias a los paÍses de más peso en Europa, han permitido que nuestro paÍs haya progre-

sado. Ahora el gobierno del PP ha roto el consenso nacional en politica exterior. Viendo al Sr. Aznar en las

Azores, me pregunto ¿Qué pintábamos nosotros alli? Yo creo que estábamos mejor en la ONU que en las

Azores. Ha sido introducido por EE.UU. para romper la Unión Europea. Además lo más grave de este tema es

la mentira de la guerra, y la mentira de las armas, porque si hubiera armas y no petróleo, estoy seguro que no
hubiéramos ido.

P.: Ertrapolando la pregunta anterior, al país de lrak ¿le dejará beneficios o pérdidas?

H.: Otra mentira más que ahora dicen es que se hizo la guerra para derribar lá dictadura. Yo no podría

decir si a lrak le va a benef iciar o a perjudican lo que si le va es a hipotecar y endeudar. ¡Un pueblo destrozado
y tantos muertos para que otro pueblo saque provecho de tanta destrucción y muerte!. La muerte de tanta
gente es algo irreversible.

P.: Qué opinión le merece que elportavoz de la Conferencia EpiscopalEspañola, pida elvoto para los
partidos que defienden el derecho a la vida, ante las próximas elecciones nacionales? ¿Es este el momento de
pronunciarse o se deberian haber pronunciado hace un año de una forma más rotunda y activa a la hora de
defender el derecho a la vida?

H.: No me parece bien que la iglesia interceda en época electoral, me parece negativo y poco acertado.
El Papa se manifestó contra la guerra de lrak, sin embargo, la comunidad religiosa española no estuvo a la

altura al no pronunclarse al respecto.

P.: Por último, con cual de estas frases se quedaría:

"Ayer, hov y siempre en defensa de la libertad"
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"1uantánamo, base militar para defender la libertad"

H.: No tengo ninguna duda, me quedo con la primera. Lo de Cuantánamo es como el holocausto nazi, y

este es el camino para crear más odio y focos de tensión, y no la libertad. El camino a seguir es el del respeto
y el diálogo, y elterrorismo hay que combatirlo con lealtad por parte de todos.

Febrero de2OO4,

Juventudes Socialistas de Añora

tOS SOCIAL¡STAS NO MUEREN, SE SIEMBRAN

En los ultimos meses hemos perdido a dos militantes de la Agrupación Localdel PSOE de Aá:'e, Ar:c-
nio Caballero Espejo y Antonio Caballero Carcía,

Dos personas, que con sus vrtudes y sus defectos, como todos, ayudaron, desCe :- ^ -* l: ::l-c
gran persona, a engrandecer as ideas de lgualdad y Justicia del socialismo.

Dostrabajadores,quecomoamuchosotroslestocóvivirenunaépocadeDct¿:--'.'.' ::-:- j tJe
la lgualdad y la Justicra brillaron por su ausencia, pero que nunca olvidaron quienes eran ¿: . -: - .. , I - eles
los verdugos.

Vaya para ellos nuestro recuerdo y como dijera Pablo lglesias, los socialst¿: -t - -=-=' :: r =-:ran

Añora, febrero de 2m4, ffiel Moreno,

Seretario Ceneralcle la Agupcim llmldelPSOE

ELECCIONES GENERALES 2OO4

Los noriegos, en general, somos personas solidarias, pacíficas, que nos llgr,r¿m33 3:- ::- :s vecinos,

tolerantesygenerosas,quenosgustaayudaralnecesitado.Poresonoentendemos:-::::::::squenos
representan no reflejen estas cualidades.

El Cobierno de España está demostrando ser muy insolidario con las pe'scri: .. -:--: :2 ses que

sufren por necesidades económicasy/o políticas cerrándoles las puertas, dif icultán:c e. ¿ :':-z=¿ -3^ nues-

tro país, y echándoles como a perros, Son personas necesitadas, buenas y maas cl-.: :- ::::s --tos,
Muchos noriegos han ido hace no muchos años buscando sustento a otros paises Rec:'::-:.

El Gobierno de España está demostrando ser muy insolidario también en a sa^ .za : :,a 
= 
- =' 

perso-

na, sea de donde sea y como sea (bueno, malo, rico, pobre, negro, blanco, creyei:e 3 -: .:: -a'' cile
curarle y hacer todo lo que podamos para devolverle la salud, sin poner excusas

El Oobierno de España hace una propaganda desmesurada de sus med das ¿3:"a 3: ;:'3 -a'y' :Je
recordar que la mayoría de los contratos laborales que se hacen en los últimos años so- ::T:c'z :: ' a '!'e:es

de muy poco tiempo,lo que facilita los accidentes laborales. Es frecuente trabaJar s' :3-:'::: 'y' S 'r !3rañ-
tías de seguridad, sindicales, etc.. A quien beneficia esta situación no es a los ciuc¿Ca-.s 3.:¿"::s : ''13 a

algunos empresarios sin escrúpulos.

El Cobierno de España hace una propaganda desmesurada y totalmente 3^ga"csa cc ras rnedidas

fiscales que nos dicen que nos benefician a todos los ciudadanos, pero a unos e-< -e:a,an po'ejemplo 200

euros y a otros 12.000 euros y luego, como se recauda menos, tenemos que pagar 3iras ccsas en las que

nos gastamos más de 200 euros. A unos (los más pobres) les sale más caro y para otrcs (los que más tienen)

bastante más barato. Así ha sido siempre y sigue siendo la derecha ¿qué se piensan alg.lnos?

El Cobierno de España está demostrando ser muy intolerante con las opiniones distintas. Y no por ser

distintas son mejores o peores. Sólo son otras.

La educación de los niños,/as es lo más importante de un paÍs. A los niños hay que enseñarles a ser
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solidarios, a compadecerse del sufrimiento ajeno, a ser libres y críticos, a ser tolerantes con las opiniones
distintas a la suya (hay que enseñarles a comprender que el otro puede tener más razón que él mismo). Si no
se hace asiel proceso educativo, cuando estos niños sean los que trabajen, los que nos gobiernen, los que
nos cuiden. ¿Qué será?

Los medios de comunicación públicos son nuestros, los pagamos con nuestros impuestos. Y no deben
ser usados de forma exclusivamente partidista, pues eso, además de limitar la libertad, dar un ejemplo de
intolerancia a los ciudadanos, engaña y trasmite una imagen muy pobre de nuestros gobernantes.

España es un conjunto de regiones diferentes entre sí. Y debemos respetar las diferencias de cada
uno. No culpabilizar al que piense distinto. Nuestro gobierno y su propaganda hacen que creamos que una
Comunidad Autónoma puede ser el engendro del Mal. Y esto no es así. Podemos estar más o menos a favor
o en contra de una propuesta pero no se debe descalificar de entrada. Ahora me refiero a Euskadi, con cuyo
presidente autonómico (Lehendakari)Aznar no habla desde hace varios años. Talvez habría que recordarle a

Aznar que en 1996 élfue presidente con los votos del Partido Nacionalista Vasco (PNV), y que a los pocos
meses de estar Aznar en la Moncloa dUo Arzallus (entonces presidente del PNV)que había conseguido más de
Aznar en tres meses que de Felipe Conzález en trece años.

La asfixia económica a las Comunidades Autónomas que no son de su opinión, parecería algo cómico
pero es verdad y da pena y miedo. Y las relaciones institucionales deben de estar por encima de los intereses
(legÍtimos)de los partidos políticos. Vivimos en un estado Social y Democrático de Derecho, como dice nues-
tra Constitución, y no en una dictadura, ¿o no?

El Gobierno de España está demostrando no ser pacÍfico, pues sin contar con los mecanismos que
nuestras leyes prevén para estos casos ha metido al Ejército de España en una Cuerra ilegal (según las leyes
internacionales).

El Cobierno de España está demostrando no ser capaz de entenderse con nuestros vecinos. Está
enemistando a España con los paises vecinos del nuestro. Recordemos que en la lucha contra elterrorismo el
país que más ha colaborado con España ha sido Francia. Quieren hacernos creer que nos ayuda más EE.UU,,

como siesto fuera cierto.

El presidente del Cobierno de España y sus ministros mienten descaradamente. Dicen cosas que no se
creen ni ellos. Y tienen que saber la verdad, porque seguramente que son personas inteligentes, ¿o no?
Entonces dicen lo que es mentira con mala fe, a sabiendas, para engañar a las personas que tienen buena
voluntad.

Por todo esto y muchas más cosas que no digo, pienso que hace falta cambiar este gobierno de
España.

Enero de 2004, Rafael Moreno López,
Secretario Ceneral de la Agrupación del PSOE de Añora

Dl sco
BfrR BFDI
C/ Amargura,, 37 - Tfno. 957 15 13 35 - ANORA
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CRUPO MUNICIPAT SOCIALISTA

A ACUERDOS PLENARIOS DE MAYOR INTERES.

Pleno del 26 de septiembre de 2003 de carácter extraordinario:

Este pleno se podia haber celebrado antes y no tan cerca del pleno ordinario (4 dÍas)

1.-APROBACIÓN FIESTAS LOCALES PROXIMO AÑ0.

Propuestas por PSOE,

(la propuesta de fiestas escolares del Colegio se presento el11/09/03)

Definitivas segur el o eno:l F estas locales:111 Noviembre (San IVartÍT )

I I 
12 abril (Los hornazos)

lFiesta escolar: 119 marzo (San José)

2.-DAR CUENTA CONSTITUCIÓru COI\¡ISIOruTS:

Desde el PSOE de Añora proponemos almenos la creaciÓn de cuatrc .:"'s Cnes, C¿ralr¿tar los asun-

tos municipales más profunda y específicamente. AsÍcreemos que es neces2': ¿:3-ás ce e .: 3¿tcr a por

ley, Comrsion de Cuentas, crear la de Urbanismo, otra de Empleo y Formac o' ', z ^":'-a: .>- la'te'a, donde

tratar el resto de asuntos que no están incluidos en las anteriores. Desde e :: :.'z ..?- ' ::- s- "rabitual

forma de hacer gobierno" proponen sólo dos (lnformativa Ceneral y de Cuer:¿: | .' :a: . .',-.4:'ercia en

la información y trabato por nuestro pueblo brillan por su ausencia en la pr:C-:... := . :=':,'. ce Añora.

coMlsÓN ESPECIAL DE CUENTAS (obligatoria en todos los Avuntamientos)

SUPLENTES

Rafael Jose Bejarana (.¿'- 
=

Juan Jesús Carcía ReCo^::

PS.O.E lVa Teresa lVadrid lüadrid
Antonio López Caballero

José Caballero Sánc'e¿

COM§ÓN INFORMATIVA CENERAL:

Fiestas locales:

Fiesta escolar:

24 de agosto (Feria).

12 abril (DÍa hornazos)
23 febrero (Carnaval).

P.P

TITULARES

Hilario Cil tMadrid

lVa Concepclón Benitez López.

lV? lsabel BeJarano lr/uñoz de la Peña

TITULARES

lV? Concepción BenÍtez López.

[r/? lsabel Bejarano lVuñoz de la Peña

Hilario Cil lVadrid.

SUPLENTES

Juan Jesús Carcia Redo'::PP.

Rafael José Beja'aro l¿' - z

PS.O.E lva Teresa Ii/adrid lvadrid
José Caballero Sánchez.

Antonio Lopez Caba e':

3.-DAR CUENTA DEL DECRETO POR EL QUE SE DETERMINA LA COMPOSICIÓN ]: .A CO\¡IS ON DE CO-

BIERNO:

Rafaei .José Bejarano Carcia.
ly'? Concepclon Benitez López
r.¡: :25e Bejarano N/uñoz de la Peña

4-DAR CUENTA DEL NONTBRAMIENTO DE TENIENTES DE ALCALDE.

=r '^.. -e' .rte de arcalde: Rafael Jose Bejarano Carcia

Se J¡nCa -e1 e rte Ce alca de: lt4a Concepción BenÍtez LÓpez
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'.':.'¿ -eniente de alcalde; lüe lsabel Bejarano lrluñoz de la Peña

r-DAR CUENTA DEL DECRETO DE DELECACION DE ATRIBUCIONES EN LA COMISION DE COBIERNO

-r:a3 as posibles (nunca incluyen ai PSOE en ella).

6 - DAR CUENTA DEL OTORCAIVIENTO DE DELECACIONES Y NOMBRAMIENTO DEL TESERERO.

-esoTero: El Primer Teniente de alcalde: Rafael José Bejarano CarcÍa.

7.- DAR CUENTA MODIFICACIÓN CARCOS EN DEDICACIÓN EXCLUSIVA.

Cobra por ser Diputado Provincial de Cordoba en dedicación exclusiva 36000 euros (6 miilones de as

antiguas pesetas) lVás de lo que cobraba antes, cuando insistia en que era muy necesario tener dedicac on

exclusiva al Ayuntamiento, cobrando de el y de la Diputación. Para el es más importante ser diputado que

a calde de Añora ¿0 será el dinero?.

Pleno del 30 de septiembre de 2003 de carácter ordinario:

2.-APROBACÓN NUEVO CONVENIO PARA GESTION DEL CICLO INTECRAL DEL AGUA.

A cargo de la empresa de Diputación, EIVPROACSA.

5.- RATIFICACÓN DEL DECRETO SOBRE LA INCLUSÓN DE OBRAS EN EL PLAN PLURIANUAL DE INVERSIO.

NES LOCALES.

lncluye las obras de remodelación del recintoferial-deportivo. Pretenden gastar 120000 euros (unos

20 millones de pesetas) en cubrir chiringuitos y remodelación estÉtica, gasto excesivo del que nos tememos
lo peor... Desde elCIt/S, proponemos como primordial parala seguridad de todos, eldesvío deltÉfico pesado

frente a la Virgen de la Peña, completando asi la circunvalación. No aparenta tanto y es un reto más difÍcil,
pero es mucho más importante y necesario.

Otra obra, es la construcción de un salón de usos múltiples en la antigua nave de la cooperativa el

Cagilón que todavia no es propiedad del Ayuntamiento. El PP cambió la ubicación de la construcción de la
residencia de ancianos, por no ser éste un lugar idóneo, ¿pero sÍcree que sea lugar para esto? Consideramos
una inversión totalmente innecesaria con un elevado coste, 'le fase: 84465.33 euros(más de 14 millones de
pesetas), y cuyo mantenimiento tendrÍamos que pagar todos. Además ya contamos con edificios propiedad
del Ayuntamiento y que en un futuro próximo, (cuando el ayuntamiento se acabe), podÉn destinarse a las

actividades y colectivos que pretenden, con mucho menor gasto al no ser necesario construir este edificio.
Con ese dinero se podrán acondicionar otros, ya existentes y garantizar su mantenimiento para prestar
mejores servicios.

No sólo hay que hacer edificios para que parezca que se hacen cosas gastando de forma irresponsable
el dinero público, sino mantener y fomentar el uso de las instalaciones entre los vecinos.

También se incluye la construcción del pabellón polideportivo cubierto, sin duda una de las instalacio-
nes más necesarias en nuestro pueblo y que al sr. Alcalde le ha llevado más de I años presentar el proyecto,
esperamos desde el PSOE de Añora se haga lo antes posible y no tengan que hacer deporte los noriegos en
Dos Torres.

4.- APROBACÓN INICIAL DEL PRESUPUESTO PARA EL PRESENTE EJERCICIO.

Deberia estar presentado antes, nos parece una irresponsabilidad del equipo de gobierno que lo hagan
en septiembre. La falta de información y de participación de nuestro Crupo a la hora de destinar el dinero de
los presupuestos nos obliga a la abstención, aunque tenemos motivos para votar en contra.

11.- MODIFICACION DE ORDENANZAS FISCALES PARA 2004.

Queda muy claro que la mayoria de modificaciones de estas ordenanzas se hacen de forma precipita-
da, incluso algunas las conocemos en este mismo pleno, en servicios tan importantes como el de servicio de
guardería municipal. Asimismo se suprimen completamente, tasas como el de ocupación de via pública por
obras, en muchos casos esta ocupación es totalmente innecesaria y origina serios problemas de circulación
por el pueblo. Se aprueba cobrar la iluminación al utilizar las pistas polideportivas, creemos que al hacer
nuevas infraestructuras hay que tener en cuenta el futuno mantenimiento y fomentar su uso por los veci-
nos porque para eso se hacen.
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I2..APROBACIÓN DEL PROYECTO DE PABELLON POLIDEPORTIVO CUBIERTO.

Ya es hora de que se materialice este proyecto, puesto que para los socialistas era y es una de nuestras
prioridades por Ia demanda que existe y porque no queremos que los noriegos/as tengan que ir a Dos Torres
para hacer deporte.

Financiación: Consejería de turismo y Deporte de la Junta de AndalucÍa y Ayuntamiento. Presupues-
to: 691165.92 euros.(115 millones de las antiguas pesetas).

14.- AD§PCION SOBRE EL ACUERDO DE AUTOPISTA DE PEAJE TOLEDO-CIUDAD REAL- AUTOVh DE

ANDALUCh.

El alcalde solicita su retirada del orden del dia por unas informaciones que les han llegado a ultlma hora
y quieren contrastarlas.

La verdad es que ha votado a favor de autopista. de pago, en Diputación y no de autovia, bre de pagar
peaje, como propone el PSOE Además elgobierno quiere que el trazado no sea paralelc a a\,''¿ ce AVE, para

no atravesar la finca de la Carganta (paraiso decaza de algunos miembros del PP)

17.- RUECOS Y PRECUNTAS. Están más adelante.

Pleno del 30 de diciembre de 2003 de carácter ordinario:

3.. RESOLVER SOLICITUD DE BONIFICACÓN A INSTANCIA DE CÁRNICOS IBÉRICOS ]E LOS PEDROCHES,

s.c.A.

Elalcalde dice que "no cae" en la cuenta deltipo y duración delcontrato Ce :s :-: :?rcs La norma-
tiva que determina la cuantia de la bonificación es ambigua y de difÍcil ap icacic'r '¡..?.:...::. e PP), por lo
que desde el PSOE nos abstenemos y proponemos posponer esta decision hasta re:.::z' - -:,.'amente estas
normas y después tomar la decisión. El PP decide conceder la subvencion a pesar :. ?.:.:rtencia de los

agravios comparativos que puedan darse en el futuro.

5.- SOLICITAR LA CESIÓN DEL EDIFICIO DE LA CÁMARA ACRARIA.

Desde el PSOE solicitamos que se recupere el callejon del sindicato de tt- ¿'.i:.-. :a como paso

peatonal desde calle Dr. Benitez a C/ Contento.

El alcalde aparenta desconocimiento del asunto y parece mostrar pocc f-t:=: :3-i "ecuperar algo
público para el disfrute de todos los noriegos.

6.- SOLICITAR A LA CONFEDERACION HIDROGRAFICA DEL CUADIANA LA CESION DE LOS TERRENOS DON-

DE SE HA EJECUTADO LA OBRA DEL PARQUE PERIURBANO.

Desde este grupo ponemos en conocimiento delsr alcalde, por si ni él n r rg--: :: :s ccncejales del

PP, se han percatado de las def iciencias observadas en la parcela del parque Cuan j: -e\,'e se f orma un gran

charco de agua V tierra en la circunvalación, provenientes de esta parcea, con e !: 2'a'/ r esgo para el

tráfico que esto supone.

Consideramos que no se puede dar por finalizada esta obra, ya que sr se hace ¿Qu €r') asJme el coste de

solucionar este problema?

EI Partido Popular prefiere negar lo evidente y echar la culpa a la carretera de c'Tcunvalación, pero ¿no
era esta una obra perfecta hace solo unos meses?

7.- APROBAR NUESTRA ADHESION A LA CANDIDATURA DE CORDOBA COMO CAPITAL CULTURAL DE

EUROPA.

En el escrito que se remite al Ayuntamiento para solicitar el apoyo de nuestro pueblo, se menciona
:cmc u1a de las personas que ya lo han ofrecido a nuestro líder José Luis Rodriguez.Zapatero.

8.- SOLICITAR A LA CONSEJERÍA DE SALUD LA FIRMA DE UN CONVENIO PARA EL MANTENIMIENTO DEL

CONSULTOR O N,lÉDICO.

:s:¿'l-rcs de acuerdo en mejorar en lo posible nuestro consultorio médico y sielAyuntamiento puede

::::l:. a'I llas :: a al"n nlstraciones para ello, mucho mejor.
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c (pensamos que a sabiendasi en este [Ema, aunque tras el pleno

en elAyuntamiento.

- 11-
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e

3 - APROBACION lNlClAL DE LA tüOD FICAC|ON DE LAS NORN/AS SUBSIDIARIAS DE PLANEAIü ENTC f )trR

:s:e :r:tc f ue retlrado por e alcalde, a f a ta de ur nforqle, segun é

-.et=":en recalificar terrenos en la dehesa, en una frnca privada para hacerla urbanizab e !' -e::-
:-¿ et: I 'n:: vo dei proyecto es para no hacer construcclones ilegales, que son las que se han necho p:-
esr¿i:-? :l'r.3e chaletdelalcalde,porejemplo).Yasehanrecalificadoterrenos,antesrústcos(en oscue
1cs=.-=l: a:'.ar),yahora,suelocomercialcomoenelcasodel proyectodelt/armoreto.Esto baaser ¿

sa va. l- :: :i:ra, de momento es sólo la de los propietarios a los que le multiplicó elvalor de la finca

Pleno del 18 de febrero de 2004. de carácter ertraordinario:

l.- - = 
-: :r presidentes y vocales mesas electorales próximas elecciones 14 marzo.

2 - ==.: .=' expediente titularidad de camino jarales.

: :: '::lrcce que elcamino que pasa por la finca de los heÉderos de A,[V.C. es una entrada pa':.--
Lar, y 'a -' -.'t), rc público.

3 - l':':a'terrenos para construcciones mancomunidad.

_.:,- -= de acuerdo en ofrecer eledificio que actualmente ocupa elAyuntamiento para a sel,' l: .
lvlan:-- -^ .za V terrenos para construir naves para fomentar el empleo en la comarca.

B) Rueqos v orequntas

l,¿':c los concejales preguntan es para que se les conteste, independientemente de que 't¿ : :=:.'
por.:-r: . ¿s, porque esta es la única forma que existe de que se informe alpúblico directame-:: lr l-:
quec: -a=::aCo en el acta.

En el Pteno Ordinario celebrado elmartes 30 de septiembre de 2005 etOrupo Municipal

Soci a I ista oresentó los siouientes:

a, <-,reqos:

'1e Rogamos alSr. Alcalde que podamos d sponer del acta de los plenos con una maVCr -= =' :z I , ^ - ::
cer3re tanto su entrega a los concejales.

2e Rogamos al Sr. Alcalde que convoque al Pleno con carácter extraordinario f uera .= ' -'.' -- =.:'a
para que puedan asistir las personas que lo deseen, ya que aunque se trate de caÉcter.)'i:-¿:-l ^:-: J1c

de los objetivos prioritarios de los plenos es informar al publico asistente.

3q Rogamos al Sr. Alcalde que autorice al Crupo lt/unicipal Socialista la visita a la Re: :.' - . := :' : ¿')s,
solicitada hace ya mucho t empo

4e Rogamos al Sr Alcalde que para otra ocasión se cuente con nuestro grupo ¿ ? -.-. .. ?.':Q'¿'.,a'
ción de actividades en festejos municipales, y no ocurra como en estas pasadas fies:a: :-=' az^: lJ era se

nos ha informado de las que se llevarian a cabo, ya que no se nos ha informado Ce -¿le:' :s Jlmcs tres
meses, lo cual c[eemos que, recién comenzado el mandato, es una falta de Tesc:-s-: a.: J) tca por su

parte

5q Rogamos alSr. Alcalde que lleve a cabo las gestiones pertinentes y icñ'e ¿s rred das necesarias para

que los vecinos de Añora podamos disponer de un Cimnasio lVunicipal para esta:e'n¡crada de otoño-invier-

no, buscando para ello una ubicacion provisional hasta la construcción Ce ;¿!e ¡r Cuberto, quefue lo que

prometro Ud hace bastante tiempo que tendrÍamos en cuatro meses

6e Rogamos al Sr. Alcalde que desde el Crupo de Cobrerno N,4un c'pa del Ayuntamiento de Añora se

tomen las medidas oportunas para corregir el desperfecto suf rido pc. e Puente de la Dehesa con motivo del

arreglo de Ia carretera CP-5'10.



F Rogünos al Sr. Alcalde que no demore más la colocación de espejos en ciertas esquinas de nuestro
a.€Ob, y rp espere a que tengan que ocurrir accidentes para colocarlos.

F Roqnmos al Sr. Alcalde que remita al Orupo lVunicipal Socialista una relación de las actividades o actos
trogramados con motivo de la conmemoración del 450 aniversario para lo que resta de año, y Ie rogamos
arnbíén que cuente con nuestro grupo, asi como con colectivos sociales de nuestro pueblo a la hora de
organizar actos conmemorativos de este tipo, como en un principio estaba pensado por las personas que
pretendían organizarlo.

9e Rogamos al Sr. Alcalde que remita al Crupo lMunicipal Socialista una cuenta de resultados de gastos e

ingresos de la pasada feria de agosto y de la fiesta de laCruz de este año.

10e Se nos ha informado de la contratación de una persona a tiempo completo en la biblioteca munici-
pal, rogamos al Sr. Alcalde que aproveche este hecho para que tengamos una biblioteca con cadavez más y
mejores servicios para nuestros vecinos.

11q Rogamos al Sr. Alcalde que se atenga alorden deldía en los Plenos Ordinarios y Extraordinarios, y
no ocurra más lo sucedido en el punto 7q del Pleno Extraordinario del pasado 24 de junio, en el que se trató
el sueldo delalcalde cuando esto no estaba recogido en elorden del día.

b) Prequntas:

1e ¿Cuáles son las próximas obras que se van a llevar a cabo acogiéndose al presupuesto AEPSA 2OO3?

2e ¿Se conocen ya las obras que se acogerán al presupuesto AEPSA 2004? ¿Cuáles serán?

3e A la hora de contratar, bien sean para obras del AEPSA o no, ¿es el Ayuntamiento quién selecciona
a los trabaiadores, es el INEM, y si es entre ambos, en qué grado o porcentaje selecciona cada una, y qué
criterios sigue el Ayuntamiento?

4u ¿Qué resultado económico de ingresos y gastos ha obtenido la píscina municipal esta temporada?

5e ¿En qué situación se encuentra actualmente la residencia de ancianos? ¿para cuándo se tiene pre-
visto que ofrezca sus servicios al municipio?

6? ¿En qué consiste el parque periurbano que se está construyendo en la cerca de al lado de la piscina?

¿Qué cantidad será financiada por nuestro ayuntamiento?

7? ¿Han finalizado ya las obras en la plaza de las Velardas? ¿Cuál ha sido el coste total de dicha obra, y
qué coste ha supuesto para nuestro ayuntamiento? Solicitada ya anteriormente.

Be Sobre las licencias de segunda ocupación:

¿Cuáles su función legal?

¿Qué requisitos se exigen en nuestro Ayuntamiento para concederlas?

En el Pleno Ordinario celeb¡zdo elmartes 30 de diciembre de 2005 elOrupo Municipal
Socialista oresentó los sisuientes:

a) RUECOS:

Ruego 1e:

Rogamos al Sr. Alcalde que nos autorice la visita al Ayuntamiento en construcción. AsÍmismo rogamos
poder visitar la Residencia, como se lo hemos pedido en varias ocasiones.

Ruego 2e:

Rogamos al Sr. Alcalde que mejore la iluminación y firme o adoquinado de algunas calles o callejones de
entrada en el municipio, como ocurre con las entradas a la calle Cantarranas, N/elilla, It/adrid y lVatadero,

Ruego 5e:

Rogamos al Sr. Alcalde que vuelva a colocar los tablones de anuncios públicos, y una vez colocados lés

dé un mejor uso que el que le ha dado hasta ahora.
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Ruego 4e:

Rogamos al Sr. Alcalde que cuenta con la opinión de nuestro Crupo para elaborar la relación de activida-

des culturales con Diputación Provincial, a desarrollar en el circuito provincial de cultura para el ano 2004.

Ruego 5e:

El C N/.S. ya se le ha pedido en alguna ocasión y es que gestione la colocaciÓn de un paso de cebra, con

la señalización pertinente a la entrada al cementerio, tanto por el acceso desde la calle Cantarranas, como
por 1a zona de escaleras colocada frente al cementerio.

Ruego 6e:

Ya se o hemos hecho saber mediante escrito de entrada 2326, y es que en nuestro municipio se hace

bastante C f íc I en los últimos meses circular por sus calles, por las obras, calles cortadas, y vehÍculos mal

aparcadcs Por e o Rogamos al Sr. Alcalde que dedique un mayor seguimiento y control a este asunto para

evitar que estc srga ocurriendo.

Ruego 7e:

El C \,1 S er el mandato anterior ya mostró su desacuerdo por la gestión del BoletÍn lnformativo N/uni-

cipal y a e..' je Consejo de redacción

A¡ m --^ r^^?mos al Sr. Alcalde que hablendc cc.nenzado una nueva etapa y un nuevo mandatoA: : - \iu<

polÍticc, c s-: ,'a a i,ru Consejo de redacc o.r Ce ts \,' ', s=:r:e itc n.levo, que lo componga una represen-

tación c. -a.:' Oeso socio-cultural de nue:l'l c -:! :
Ruego S:
\r^ - - :n el Pleno ar:e.:- aa": z -: ::-:- ::-aes:a:3r e respectc, Rogamos que nos remita'a _ -=- v) (

una C,e-:? :: iesu taCos de e O2:z:¿ l'--::'.'z',: ,'=a'a ce Agcsto

h\ f )='l lt\lTAq9 \-VV t ' \J

Aa '^ -- r=-- = ::..j z-3-:: l: t':^z' -a::- ', =,.1'rc o¡amiento de la guarderÍa dice que si un año el número

de so ::-t=: : ,..'. a a>: z:a: :: :=^r?^ el .uenta criterios económicos y socio-familiares ¿Cuáles son

COnCr::?-:-:: a: -:: :'::' :. 1- :- ;lt-¡aÉ pafte de la SelgCCiOn?

.. : ^ - -::: :- l:- s :¡ Ce Cobierno de 7 de noviembre, se va a solicitar un curso de F.P.O. del-:=- - :: :._

^ .- ^- -- ^-aAü^ - -= = = = z =' l='¿--t a, a realización de dicho curso, hasta que punto conlleva la posterior con-

trai2::- ::^ : ::-::-i ¿3c'a de a Residencia?

3¡ I =. : = = :¿:¿1c Pieno Ordinario se han producido cambios en el personal laboral que trabaja actual-
^--^^enclas delConsistorio lVunicipaldelAyuntamiento, por ello, ¿Qué altas se han produci-' : -: : i: -=1tr !..1

l: : :: -ar p'-oducido altas. ¿cuáles son sus funciones?

4! ¿Que criterios de selección o pruebas se han llevado a cabo para seleccionar a las personas que

:-atatan en la guardería? ¿Cuántas personas han realizado estas pruebas o han participado en elproceso de

selección? ¿Por qué no se ha contado con la participación de este grupo politico para hacer esta seleccion?

5a ¿Qué personas han pagado las contribuciones especiales obligatorias o voluntarias a fecha de hoy

de los caminos de Almadenes Hondos o Alcaracejos?

CONSTRUCüONES

^,

IIüAS
C/ Noria, 10 - Tfno, 957 15 11 18 - ANORA
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Esta información ya la hemos solicitado anteriormente en varias ocasiones y hace mucho tiempo, sin
obtener respuesta hasta la fecha.

6z ¿Hay, actualmente, alguna/s persona/s contratada parala gestión o cualquier otra función relacio-
nada con la Residencia de ancianos de Añora? ¿Qué función desempeña y qué tipo de contrato y duración del

mismo tiene/n?

Seria demasiado extenso desarrollar las respuestas y debates de todos los ruegos y preguntas por lo
que volvemos a poner a disposición de los vecinos/as que asi lo deseen las actas en las que quedan reflejados.

CI ALGUNOS DE LOS ESCRITOS ENVIADOS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL AYUNTA-
MIENTO

Durante los últimos meses el Crupo lVunicipal Socialista ha solicitado información sobre el Chalets que

.en suelo no urbanizable ha construido ilegalmente el alcalde de nuestro pueblo. Se nos ha negado la informa-
ción. No se informa posiblemente porque como es una actuación ilegal no saber qué decir.

Tal vez hemos dé iecordar que vivimos en un Estado Social y DemocÉtico de Derecho (como dice la
Constitución) y tengamos que pedir que sea la justicia la que intervenga.

En cuanto a otros escritos el Crupo N/unicipal socialista ha pedido desde que estamos en 2004 (aquí

hacemos referencia a algunos de ellos):

19.1.04 - Que se le aclare lo antes posible la normativa urbanistica que afecta al Ayuntamiento de
Añora y en la que éste se basa para permitir o no diversas construccíones.

- Que se le facilite lo antes posible un certificado de los acuerdos plenarios en los que se

ha aprobado iniciación del expediente de lVodificación de las Normas Subsidiarias de Añora. (una referente
a la inclusión en las NNSS de la calle de nueva apertura que va desde la calle Noria a laPlaza de Las Velardas
y otra referente al cambio de usos del suelo del proyectado polÍgono industrial privado en la Dehesa)

7.2.04: Que se le tnforme (mediante informe de la secretarÍa) sobre la obra que se esfá realizando
al lado del Cementerio, aclarando siptiene o nó Licencia lVunicipal de Obras, y si la tiene, en base a qué se le

ha concedido, y si no la tiene sirva este escrito para poner en conocimiento de Ia alcaldía las citadas obras,
para que actúe en consecuencia, e informando de ello al Crupo tt/unicipal Socialista.

18.2.04: - Que se nos aclare si existe o no alguna bolsa de'trabajo en elAyuntamiento para cubrir
puestos de trabajo que existan o puedan crearse.

- Que se nos diga qué se va a hacer y cuanto va a costar lo que se haga en la plazoleta de

San Pedro y también qué se va a hacer en la cruz de San lVartÍn que se arregló hace unos años.

23.2.O4: - Que el Ayuntamiento se preocupe de la situación actual del paraje de la carretera El Casar en

el cruce con Cuadarramilla. en el puente (Escombros-basura)y lo mejore lo antes posible.

4.3.04:. -Que se informe sobre la normativa urbanÍstica en Ia que se ha basado el sr. alcalde para

conceder licencia de obras a la edificación que se construve al lado del cementerio.

COLABORACIONES Y ASUNTOS DE INTERÉS MUNICIPAL

¿TERRORTSMO? ¿RESISTENCIA?

Ir/e imagino a un emperador romano y a sus generales de las provincias del imperio cuando hablaban de

las muertes de sus soldados que mantenían dominados a los bárbaros (bárbaros llamaban a todas las perso-

nas del imperio que no fueran ciudadanos romanos o personas dominadas y sumisas). Seguramente que les

llamarÍan un sinónimo de terroristas, pues esta palabra no existÍa entonces, a los galos, británicos, lusitanos.
hispanos, que defendiendo su tierra, de los dominadores, mataban a algunos dominadores en emboscadas
(después se llamo a esto guerra de guerrillas).

Ahora resulta que Viriato, que a todos los españoles nos dUeron que era un héroe, era sencillamente
un terrorista.

La PenÍnsula lbérica fue gobernada durante varios siglos (total o parcialmente) por musulmanes. Y
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durante todo este tiempo personas o grupos de
personas se enfrentaban a ellos hasta que poco a

poco (tardaron muchos años) expulsaron a estos de

la Peninsula lbérica (a esto se llamó Reconquista, y

en los libros de historia se nos han magnificado las

acc ones de estos e incluso a algunos de ellos se les

adora en los altares (Fernando lll de Castilla, San Fer-

nando) Pues según lo que nos drce nuestro gobier-

nc nc eTan más que terroristas.

Cuando a polÍtica de Napoleon consideró ne-

cesa'c para sus planes, sus soldados invadieron la

D3:.¡'n;.1 at1érica, secuestró al Rey de España y en

s- Jj?r p"so a un rey que fuera de su conf anza e

'..'¿ 3 cJe se le mandara (su hermano José) \/u-
chos españoles por todo el paÍs se opusieron a ello y luchaban contra los soldados del ejército dominador
(francés), y en esta lucha hubo muchos muertos, en los dos lados (recordemos a una terrorista muy famosa:

Agustina de Aragón).

Sencillamente eran personas que luchaban contra los que se llevaban la riqueza de su tierra, No
querian en su tierra a unos hombres, de otros paises. que. por la fuerza, les obligaran a acatar normas y a

cumplirlas. Se resistÍan a ello como podÍan. Eran la resistencla, no terroristas. Eso esfá pasando en lrak.

ia'a: t,/3r'eno 
-ópez, diciembre de 2003

Res¡denc¡a de Mayores de Añora
Enfebrerodel99l,elHogardelPensa':.. :.-'.'.-.- := -'-'. :- -:::?e Excmo,Ayuntamiento

de Añora la instalacion de una Residencia p¿'¿ .-='-='. --.. -

Esta idea aparecÍa plasmada en el prcg-.''a = --'.--a --: -:-: := ::: "r's'no año. Comenzando las

gestiones una vez que la nueva corporación s-'l -: -: ., ::-- --:: r= 'i?1 :cmo posesión.

El ayuntamientodeaquellosaños,col.:---. --.a:..'--'--. a ':: ra-cademayoresseconstruyera
en la nave de la Cooperativa Lechera "ElCalió: := . -. :' -' :: - - -. l-:- jc su propósito en 1994. Esta idea

fueaprobadaenplenoporunanimidaddet.::: -:::" ,::,:,,- :SOE,P?lU)queformabanlacorpo-
ración municipal.

El PSOE quería construir un centro c= :=-. - -, : - - -: :: :::3: aizados para personas mayores que

ayudara a solucionar diferentes necesidade. -t: :: : ,, :- - .: :.:: :entro debÍa de reunir distintas caracte-
':l ca3

Que estuviese céntrico, lo más ce.-r- - . -.-: -, r:-:-:, celtrasiego normalde nuestro pueblo.

Un Centro en el que los residente: :.-. -::- -:- :--rtr: a otros servicios del pueblo y en el que no

solo se dieran prestaciones sociales a re: r:-.=r , - - -:--: a^ a otras personas mayores que necesitan
ayudatemporalmenteodeterminados::-. --. 1..--.'. ::medor,aseo,rehabilitación,etc

.Ysobretodouncentroquefue:=.-::,:::.':.:-r:s osnoriegos,enelquesepudieraentrarcon
naturalidad y no de forma extraord a¿' . - . , , :: - : - :

Portodoesto,el PSOEtrabal:-:.'. -,:::,:::: l:Centroseconstruyeraenlaantiguanavedela
Cooperativa, ya que cumplÍa todos :- -:-,. : ,,: -='-':a, con acceso a otros servicios, zona de paso de

muchos noriegos en el quehaceT C a. : =,:
El Consejo Rector de la Coct:-, - .. - -. - - =::-,',.'. de acuerdo en la permuta, siempre que se usara

para eso,

ElAyuntamientocompró.r-?'--jr-'r:,.,,i:--'r ossocosdelacooperativaElCalilóndeAñora(Se
acordóenlaasambleaquetu\,a.:- :::-:-:tr''= s:lrdeactosdelaCasadelaCulturael l0dejuliode
1994) para hacer una Nave y tie.^ ¿ca. a e ¿ ia activ dad que entonces se desarrollaba en la nave de la calle

Noria.
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Tras gran esfuerzo se consiguió el objetivo y los Planes Provinciales de 1994 recogían la 1e Fase de la

Residencia de Añora por un valor de 15.000.000 pesetas, de las cuales elAyuntamiento de Añora aportaría

2.500.000 pesetas, el resto seria aportación de la DiputaciÓn de CÓrdoba.

El12 de abril de 1995 fue aprobado el Proyecto dela 1e Fase de la residencia por unanimidad del pleno

municipal, un logro importante,

Pero las elecciones son cada cuatro años, y la corporación que se formó tras las elecciones de 1995

dieron el gobierno municipal al Partido Popular cambiando por completo el rumbo y retrocediendo en la

construcción de la Residencia de It/ayores.

Ahora estamos en febrero de 2004 y Añora sigue sin este servicio

Los principales obietivos que se pretendían con este centro cambiaron:

. Ya no seria en un lugar céntrico, donde los residentes puedan sufrir en menor medida el cambio de

entorno social. Ahora 9qrá un centro a las afueras del pueblo (eso si con más aire).

. El acceso a otros servicios del pueblo, o a los propios de la Residencia será mas difícil (vida cotidiana

del pueblo, parroquia, casa de la cultura, hogar del pensionista, etc.) Eso sí, el médico estará cerquita (¿todo

el dia estarán enfermos los residentes?). La Organización lVundial de la Salud define Salud: "Estado de Bienes-

tar FÍsico, Psíquico y de Bienestar Social",

. Según el tipo de centro construido será más complicado prestar servicios a aquellas personas que

aún puedan permanecer en sus domicilios (más lejano, y más difÍcil el acceso).

. Por último también quedó en el olvido la calidad de vida que comienza con las relaciones humanas.

Puesto que no es un paso obligado para eltránsito normal de la población. Ahora tenemos que encontrar el

día y la hora para visitar a nuestros familiares o amigos que estÉn ingresados en la Residencia.

Desde mi experiencia en el trabajo con mayores, un centro residencial debe estar encaminado a aYudar

a cubrir la mayor parte de las necesidades del anciano, procurando interrumpir en la menor medida el medio

habitual de vida del anciano.

Evidentemente una persona que es institucionalizada sufre un gran desarraigo social y emocional,

pero si ésta sigue relacionándose con la misma gente con la que lo ha hecho habitualmente, el cambio es

menor. Y si a esto le unimos que el ambiente sigue siendo el mismo, aunque con distinta 'habitaciÓn", el

objetivo esfá casi cumplido.

Un centro de mayores puede tener el mejor equipamiento y unos profesionales muy preparados, pero

nunca podrá suplir a la familia, los amigos ni al entorno.

Esto nos lleva a pensar que todo aquel que se propone poner en funcionamiento un Centro de estas

caracterÍsticas debe tener en cuenta unos objetivos básicos, que son el bienestar y la mejora de la calidad de

vida del residente tal como lo define la OrganizaciÓn lMundial de la Salud.

Si desde este prisma nos paramos a observar la Residencia que el Ayuntamiento de Añora ha construi-

do, y que aún no ha puesto en marcha, nos podemos preguntar:

. ¿Cumple los obietivos de una Residencia de lVayores?

. ¿Su ubicación es acertada, contando con lugares más apropiados en el pueblo donde los resultados
podrian acercarse más a los objetivos?

. ¿Tendremos que esperar otros dos años más, desde su terminación, para la puesta en funcionamien-

to?

. ¿Es posible que un edificio nuevo, sin inaugurar, sabiendo la normativa de construcciones existente
para este tipo de centro, haya sufrido ya dos o tres reparaciones?

. Y lo más importante, ¿Qué pasará con un edificio que presenta estas caracterÍsticas, antes de ser

inaugurado, cuando esté cumpliendo su función?

, Si la residencia está y la necesidad de nuestros mayores es cada vez más latente ¿a qué estamos

esperando?.

Como ciudadanos de este pueblo nuestra colaboración ha sido y seÉ necesaria. Hemos participado

-16-



todos en la construcción, ya que la financiación es de fondos publicos. Pero, por otra parte, la colaboraciÓn

de la ciudadanÍa será necesaria para no olvldarnos ce un co ectivo que nos ha dado lo que somos, y somos

parte de ellos.

La calidad de vida de nuestros mayores Ce:e"::É ce toCos y cada uno de nosotros.

En Añora, Febrero de2OO4, Francisco José Moreno LÓpez

DÉCIMO ANIVERSARIO DE LA MANCOMUNIDAD

Hace algunos años los alcaldes de alguncs .'i- . : :: r: a comarca, independientemente de su ideolo-

gia política, se reunian para consultarse soluc cr:) ¿ :':: -:'n¿s s milares. Eran años en los que las ganas de

diaogar y de consensuar soluciones estaba a.' ."--..= ;s dferencias de opiniÓn muy legÍtimas de los

distintos partidos políticos a los que se perte'ec a

La comarca de Los Pedroches esta fc.r¡¿:¿::' 'l --,r cipios muy prÓximos entre sí que podrÍan

cons derarse barrios grandes y alejados errt.e s :. --a "n sma ciudad. En los últimos 20 años nos

interrelac onamos mucho más los habitantes ,je '-=.:-¿ -.- z':¿ entre nosotros (lnstitutos, Hospital, comer-

cio, trabajo, relaciones amorosas, etc.), las v¿s | :: -:::: :::omunicaciÓn nos han acercado muchÍsimo.

Esto es nd scutible.

A flnales de la década de los ochen¡a s. . a . ^:,:::rl je crear un ente local nuevo que, nacido de

abalo y no impuesto desde arriba, diera so üc.- ¿ :-l: :-?) --r cipales.

Y a este ente se llamó Mancomunidad de Los Dedrcches

Tras muchas reuniones e informes, e 23 :: r : :-:'?.:' 393 fueron aprobados, por unanimidad, los

Estatutos de la lt/ancomunidad de Los Pedrcc'e. . "..: ¿','a-:s'rlUnidad. El acto se celebrÓ en Añora.

Durante estos diez años la lrrlancomun X¿:'z :- -'-.:-]3 y es hora ya de modificar los estatutos,

con el f in sobre todo de hacerla más represe 'a.. . ¿ r: i : :: a: ór de la comarca, independientemente del

municipio delque se sea, y más ágilen su gesi:-

Lalr/ancomunidaddeLosPedrochesse3:='.-=':- -?:avezmásnecesaria,ysi noexistierahabría
que crearla.

Rafael Moreno López, diciembre de 2003

CAM¡NO PÚBLICO O PRIVADO

El dia 12 de marzo de 2003, envío esclrt ¿ :' )- -. :.: : :rdo explicaciones de por qué la prueba de

ENDURO, pasa por la propiedad de mi famiiia er ,: -.'. =: . - :el r- permiso. Recibo escrito firmado por el

alcalde en elque dice que no han pedido perrn 3, ::'l-: '.:=.¿:a por camino pÚblico.

Este camino es la entrada privada que se r :: =- = .'. ' j3j para independizar la entrada a la parcela

heredada por Antonia lVadrid Cil. Además, hasta ¿ .--.*'.:), .)¿ .:a servidumbre proveniente del antiguo

cortijo que pertenecía ala misma finca y que '--:¿ '. -=' r: :r'rt ruidad con el acceso a la parcela, sÓlo

desde que se hace uso como publico de este

Compruebo en planos del ayuntamiento c-: )-. ..2'.-.. -:f elaCo desde la revision de catastro del

2001, fecha en la que se hace la primera prueba :: :'.1-r- '.': c:rscto en el Catastro en CÓrdoba y me

dicen que aparece reflejado en plano por que se :3::- .. =-' -'. . ::¿ ¿?'ea, pero que ellos no dan titularidad

aloscaminossinoqueestodependedel Ayunt¿^-:-:- ----=':::'rtrevstaconel alcaldeyel concejal de

caminos del anterior mandato, José Reyes C l:, ^-tr -:,:=: ::^ce¡ai y me dice que él no conoce ese

camino ni la zona. N/uy curioso, puesto que La e¿'... --.= .^ --i ::-:e1ece a mifamilia formaba parte de la

finca matriz que tambien pertenecÍa a su fam ¿ \, ...-'.: :: ::t:a Cc el aián de este concejal por dejar
patentesugranconocimientoydedicacióntrasr^ur-r: j',:::--l:cncelalyalcalde Intui,ynomeequivo-
qué,quenotenÍanprisapordarsoluciónaeste:'::=^':1,.=: -:segeneroenelayuntamiento,sísepodÍa

solucionar. Además mantengo conversacón c:-: ::-,:,2 r: l3partes, según el alcalde responsable del

trazado por el que discurre la prueba ya men: : - il.
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pasan los meses y no hay ninguna actuación por parte del equipo de gobierno, en la que queda muy

claro su inteÉs por descubrir, si es que ya no lo sabÍan, la titularidad de este acceso privado, camino público

según ellos. que discurre por nuestra propiedad. Ante tal indefensión, al no decidir el ayuntamiento nada al

respecto, decidimos contratar a un abogado que se ha desplazado en varias ocasiones desde Alicante al

Ayuntamiento. En ninguna de ellas lo recibe el alcalde, aunque en la mayoria se han concertado con antela-

ción sus visitas y el alcalde se encuentra en el Ayuntamiento.

Comienzan, entonces si, un expediente de investigación para determinar si es o no público' La mayoría

de la información para demostrarlo, planos anteriores al1984, testigos,.., es la que proporciona la familia

afectada. Este asunto es llevado a pleno, 18/02/2004 (extraordinario y celebrado un dÍa laborable a las 14:00

h, cuya comisión informativa se celebra a las 13:00 del mismo dÍa). Está claro que al PP no les interesa dar

publicidad a este asunto, aunque si que lo han utilizado en la pasada campaña electoral municipal. para des-

prestigiar la candidatura del pSOE con mentiras, como ahora queda demostrado, y ellos mismos han recono-

cido votando ahora que es Privado.

En el expediente se adjunta informe del secretario en el que queda muy claro que no hay nada que

justifique el considerar esta entra da alaf inca como camino público. Las leyes y normas en las que se basa, no

se han hecho en estos últimos años, por lo que me pregunto qué lleva al sr alcalde a afirmar desde el principio

que sí lo es y estar casi un año sin solucionar este asunto. Según é1, la buena fe...(Que cada cual saque sus

propias conclusiones).

Ahora seria un buen momento, aprovechando la información obtenida (planos, testigos...) para recupe-

rar el verdadero camino que discurre por este paraje y del que se han apropiado algunos... (queda bien claro

que no han sido los heÉderos de Antonia lVadrid Cil).

cuesta creer que el hecho de no compartir las ideas del PP y no tener reparos en expresarlo, pÚblica-

mente, en Añora, pueda poner en riesgo las propiedades personales y familiares de los conceiales de otro

partido. Así como la indefensión de estos y cualquier vecino, ante la soberbia, Y falta de escrÚpulos ante los

que practican esta forma de entender la política y la democracia. tvlás les valÍa preocuparse por las verdade-

ras irregularidades. ilegalidades y tratos de favor que Se dan en nuestro pueblo ahora'

Maite Madrid Madrid

UNA REFLEKÓN SOBRE TERRORISMO

En España, existe un grave problema, independientemente del partido político que ha gobernado: El

terrorismo de ETA.

No debemos olvidar que ETA nació durante la dictadura del militar golpista Francisco Franco y que se

amamantó en las sacristias de las parroquias del País Vasco. Es una herencia delfranquismo.

Hay quienes dicen que con ETA se terminaÉ sólo con medidas policiales, o sea aplastándola (la historia

nos demuestra que ese no es el camino. cuanto más quieran aplastar a ETA, más iustificarán su existencia y

más etarras va a haber. Eltiempo lo dira). otros pensamos que con ETA se acabaÉ venciéndola en las urnas y/

o dialogando.

con los dirigentes de ETA han hablado todos los gobiernos. ¿o somos tan ingenuos que creemos que

cuando la última tregua de ETA de año y medio, lo hicieron los de ETA por su cuenta porque son asÍ de

buenos?

pero algunos gobiernos, como el del PSOE, lo publicaron e informaron de ello a todos los partidos e

incluso a Ia prensa (Conversaciones de Argel)y otros gobiernos, como el actual (P.P.) no informaron de ello a

la opinión pública.

Los dos grandes partidos de España. PP y PSOE, aunque el PP. por boca de Rajoy dUo. desacreditando

la propuesta. "que Zapatero se habÍa sacado un conejo de la chistera",Y a los pocos días presentÓ una

propuesta igual, firmaron un pacto al que llamaron "Pacto por las libertades y contra el terrorismo" mediante

el cual se excluía de los asuntos partidistas el terrorismo y se trataria este solo como un Tema de Estado.

A principios de 2004 un consejero de la Ceneralitat de Cataluña, miembro por tanto del Cobierno de
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Cenerales de P.P. y del PSOE del Crupo Parlamentario Soc alista. Esta actuación del Cobierno de España está

mucho peor que la de un miembro del Cobierno de u'¡a Connunidad Autónoma. Es una traición al pueblo

españolya que el0obierno de España está utilizando de fornna partidista la información que conoce de forma
institucional. Y es una traición y una deslealtad al PSOE que propuso el 'Pacto por las libertades y contra el

terrorisrno- con el P.P. Por primera vez en los años que iileva la constitución, se ha utilizado el tema de ETA en

una campaña Electoral para obtener votos.
Añcrz, febrero de 2004, Rafael Moreno López.

POBLACTÓru - EDADES - VTVTENDAS (r)

-.:-:;: cn de nuestra comarca está muy enveJec ca =::: ': es rada nJevo, lo sabemos todos. Por

e : :-' ':-a.1" os más servicios sociales que en otras zonas

:.' .,^ I l en ese tramo de población, tendrÍamos que asum r q ue ccrCe mejor eslá una persona es en

:- ..:z I - - : ., hay que reducir el máximo posible aquellas dificultades de tipc mater al que impiden que una
p:-:: - . : -=:a seguir viviendo en su casa.

---l-= .cs cueste, hemos de reconocer que hay cosas que no nos van a servir nunca para nada. Sin

em:.'l: ::'¿s los son muy necesarias, aunque antes no lo hayan sido. lr/anteniendo siempre un equilibrio
e-:': - 

--':-:' .?' / 'eaoVaf .

:- -:::s¿' c que las condiciones de habitabilidad de las viviendas sean buenas. Que la persona o perso-

nas : -: . z^ ?1 a casa estÉn cómodas. Esto facilitaÉ bastante el que nos visiten más los familiares que vlven
f -e', - _:, -:::s etc.,).

=.'¿ . : s:r mportantes algunos detalles como que exista un cuarto de baño cómodo, seguro y fácil

de -=.- :.'=-.-.1.óa-sujecciones)y dentro de la casa, que la vivienda tenga buena temperatura (que no se
pase '- : ' .2 3' , qJe la cocina esté cercana al salón o salita y tenga buenos preparativos (con electrodomés-
tic:. : -='.)z'e trabajo del hogar más fácil y comodo), que el colchón de la cama sea cómodo y que la

v,!: .-. -:-- ---.teléfono.

- --:':: \,'otro tipo de patrimonio (cuando exista) no le sirven para nada. pero pueden financiar las

ref :'- e: I -3 ^¿Jan más cómoda y confortable la vivienda.

Añora. febrero de2OO4. Rafael Moreno López

,

ANDALUCIA SE GRECE

www. psoeandalucia.com

Andalucía

PSOE
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=.:= -:--- daC Autónoma (del partido Ezquerra
:=.,. -.'.:a Cataluña) se ha entrevistado con
* 

=--:--r r:::acados de ETA. Esto está muy mal.

-: '= -- : - r. e:te señor con dirigentes de ETA fue
- - ^ - - r. ..' . CNI (Centro Nacional de lnteligen-

- : - -.- :. - -: r¡n cÓ al gobierno de España, como

='. : - r::=- :ero éste, en lugar de mandar conti-
' -:- : ' ...: J2a Cn y aorovechar para detener a

:..,: =:.'-2s : ¡tiizo de una forma partidista, no
-:::-- t-¿ ::munlcándoselo al presidente de la

-:-.-= a.- a= Cataluña y según el "Pacto por las

::- -. r=: :31lra el terrorismo" a los Secretarios
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soluciones ahora

www.psoe.es
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